

二学期の抱負 1年3組 新井 るか

私の二学期の抱負は三つあります。

一つ目は、勉強です。中学生になり学習する科目が増え、勉強量も増えました。期末テストや確認テストなどのテストもあります。「分かりやすいノート」という目標で毎日自学をしています。テスト前や調べものがある時は、自学ノートを見れば分かるようなノートづくりを心がけています。これからも学級の自学の達人などを見て、良いと思った人のまねをして学びたいと思います。

二つ目は、部活動の陸上です。時々つらい時もありますが、そのつらさを乗り越えた時の達成感がすごくうれしく気持ち良いです。また、私はそんなに足が速くないので、大会などに行く時、他の学校はどのようなアップをしているのか、どうしたら速く走れるのかを学びたいです。これからもたくさん練習し、やると決めたものは最後までやり続け、勉強と部活が両立できる強い選手になりたいです。

三つ目は、日々の生活です。南星祭では、団体競技の時、中々まとまらず、みんなで作戦をたくさん考えました。結果は準優勝というとてもくやしい思いをしました。えんじゅ祭の合唱コンクールでは、みんなで心一つにして金賞をねらい、絆を深めていきたいです。学年では、たくさんの新しい友達ができ、廊下でお話をするのが楽しみになりました。また、二分前着席や黙働清掃など、できていない部分がたくさんあるので、みんなで注意をし合い、一つずつ直していきたいです。

2学期の抱負 2年 佐々木 花鈴

私は2学期に頑張りたいことが2つあります。

1つ目は、テストの点数を上げることです。

2年生になってから、途中で勉強をあまりしなくなってしまったため、テストの点数が落ちてしまいました。2学期は、勉強でわからないところがあれば、そのままにせずに、先生や家族に教えてもらうように頑張りたいです。

2つ目は、忘れ物です。

いつもワークなどを家でやった後、そのまま机の上に置いたままにしてしまうことが何度もありました。2学期は、忘れ物に注意することを心がけたいと思います。

2学期は、どんなことでも物事を最後まで成し遂げられるように努力したいと思います。

二学期の抱負 三年二組 福島 照瑛

僕の二学期の抱負は、大きく三つあります。

一つ目は、学習面です。僕は一学期には毎日、自主学習を継続することができませんでした。ノートを提出できた日も内容があまりよいものではなくて、漢字練習がほとんどになってしまいました。なので、二学期は漢字練習だけでなく、各教科の基礎的な問題を繰り返し解いて、苦手な教科を克服できるようにしたいです。

二つ目は、生活面です。僕は一学期、八時五分着席や、二分前着席などが、ぎりぎりになってしまうことが多かったです。なので、二学期は時間に余裕をもって生活をしていきたいと思っています。

三つ目は、えんじゅ祭です。僕たち三年生にとっては最後の合唱コンクールがあります。一人一人が一生懸命に取り組んで、クラスのみんなと気持ちを一つにして、最高の歌声を体育館いっぱい響かせたいです。そして、絶対に金賞をとりたいと思います。また、合唱以外にも、積極的に活動をして、より楽しいえんじゅ祭になるように頑張りたいと思います。

二学期はさまざまな行事があります。三年生にとってはどの行事も最後になるので、クラスのみんなと最高の思い出をつくれるように、毎日頑張っていきます。また、受験に向けて、後悔のないように日々過ごしていきたいと思っています。